



ANEXO 1: Ficha información acogida voluntariado internacional

(Nota: esta ficha debe ir acompañada de los Estatutos de las entidades española y en terreno si no se ha entregado anteriormente al CICODE)

DATOS CONTACTO ENTIDAD ESPAÑOLA
Nombre de la entidad:
Persona responsable del voluntariado:
Página web:
Correo electrónico:
Teléfonos de contacto:
¿Cuenta la entidad con protocolo de acogida de personas voluntarias? Explicar en qué consiste o adjuntar documento anexo

DATOS CONTACTO ENTIDAD EN TERRENO
Nombre de la entidad: Fundación Civil Hogar Luceros del Amanecer
Persona responsable del voluntariado en terreno: Martha Ligia González Duarte
Página web: www.hogarlucerosdelamanecer.org
Correo electrónico: ligia@hogarlucerosdelamanecer.org
Teléfonos de contacto: 505 86262324 / 505 85130995
¿Cuenta la entidad con protocolo de acogida de personas voluntarias? Explicar en qué consiste o adjuntar documento anexo Tenemos un protocolo que contiene los objetivos del voluntariado, la admisión, derechos, deberes, recibimiento de los voluntarios, mi primer día en el proyecto, principios de ética y conducta del voluntario, reglamento interno en familias de alojamiento y recomendaciones generales.
¿Cuenta la entidad con protocolo de seguridad en caso de ser necesario? Explicar en qué consiste o adjuntar documento anexo Nicaragua es considerado uno de los países más seguros de Centro América y América latina, por tanto, no desarrollamos protocolo de seguridad con los más de 500 voluntarios que han estado en el proyecto, el equipo de Hogar Luceros del Amanecer estamos pendientes siempre y preparados para atender cualquier tipo de emergencia que se pueda presentar con los voluntarios.
¿Cuenta la entidad con protocolo COVID-19? Explicar en qué consiste o adjuntar documento anexo La situación del COVID en Nicaragua actualmente se encuentra controlada y las medidas anti COVID del país se han flexibilizado totalmente por lo tanto no se tiene ningún protocolo de seguridad, sin embargo, hay actividades de vigilancia de parte de las actividades del MINSA y se continúa con los procesos de vacunación y a nivel individual se asumen medidas de responsabilidades y auto cuidado.



Rellenar tantos cuadros como países o proyectos diferentes puedan ofrecerse.

DATOS VOLUNTARIADO INTERNACIONAL	
País Nicaragua	Zona geográfica concreta donde se realizarán las actividades (oficina y terreno). Camoapa – Boaco, Nicaragua La oficina del proyecto está ubicada del parque central 1.5 cuadras al Oeste
Título del proyecto en el que participará: Educación	
Descripción del proyecto: Proyecto de educación regular de primaria (reforzamiento escolar, inglés, computación, cultura, deporte) <ul style="list-style-type: none">• Objetivos general y específico Garantizar a niños y niñas una educación de calidad con especial atención a sus necesidades básicas.• Resultados esperados Retención escolar de los niños y mejorar su rendimiento académico y un programa de formación para la vida.• Actividades Atención individualizada a niños con dificultades de aprendizaje, clases de inglés, clases de computación, clases de danza, clases de música, clases de pintura, formación técnica vocacional.	
¿Está el proyecto financiado por un organismo público? ¿Cuál? La sostenibilidad de la Fundación Civil Hogar Luceros del Amanecer tiene como base la cooperación internacional y también contamos con apoyo de algunas instituciones locales, públicas y privadas, entre otras: ministerio de educación, ministerio de salud, instituto nacional tecnológico.	
Si el proyecto está financiado por un organismo privado: ¿se adecua el proyecto a las políticas de cooperación internacional de ámbito regional (PACODE 2020-2023)? Trabajamos en alianzas con fundaciones, asociaciones y particulares de los Estados Unidos Canadá y España, organizaciones inspiradas en la solidaridad internacional en la cooperación al desarrollo y las necesidades de las comunidades en condiciones de extrema pobreza.	
Número de voluntarios/as que se pueden acoger en terreno simultáneamente: 1 de cada competencia marcada, a excepción de gestión de cooperación internacional, de esta competencia se necesitan 2 personas y en general 6 por cada convocatoria.	
Competencias deseables de la persona voluntaria (no vincular a la formación académica): *Competencias Comunicativas y Sociales:	



*Competencias de Organización y gestión: **X**

*Competencias digitales: **X**

*Competencia de Comunicación en lengua diferente al Castellano: **X (inglés)**

*Competencias relacionadas con las tareas a desempeñar:

*Otras competencias:

*Área de conocimiento: Ciencias Sociales y Jurídicas, Artes y humanidades, Ciencias de la Salud, Ciencias, Ingeniería y Arquitectura, otras

Artes y humanidades: **X**

Ciencias de la salud: **X**

Funciones y tareas a desempeñar por la persona voluntaria. Plan de trabajo:

- Número de horas diarias: 8 horas diarias (flexibilidad en los horarios)
- Días libres: Fines de semanas y días feriados en Nicaragua.
- Descripción de las actividades a realizar:
Apoyo en las actividades desarrolladas dentro del programa de educación integral como salud, fortalecimiento familiar, trabajo social, programa Una Vida a la Vez de las adolescentes embarazadas, nutrición, formación técnica vocacional, servicios sociales a la comunidad y gestión de cooperación internacional.

Plan de seguimiento. Evaluación del voluntariado

La coordinadora del programa de voluntariado elabora un plan de trabajo semanal en conjunto con el voluntario donde se describen las actividades a desarrollar durante la semana, tomando en cuenta las habilidades del voluntario y sus actividades prioritarias de participación; semanalmente se evalúa el cumplimiento del plan y se verifica en el terreno el cumplimiento de cada una de las actividades programadas.

Inclusión y diversidad:

¿La entidad puede acoger personas con diversidad funcional?

Si, efectivamente para la fundación es de mayor interés voluntarios con diversidad funcional.

¿Las tareas a realizar son accesibles o pueden ser adaptadas en función de las necesidades de la persona voluntaria?

La organización tiene amplias flexibilidades en el que hacer del voluntariado, tomando muy encuentra sus habilidades y deseos de participación en cada una de las áreas del proyecto.

¿Cómo se apoyará a las personas con diversidad funcional?



La organización tiene amplias flexibilidades en el que hacer del voluntariado tomando muy encuentra sus habilidades y deseos de participación en cada una de las áreas del proyecto, el programa también facilita los espacios, materiales y otros recurso que pueden ser de utilidad de los voluntarios, según la competencia en la que se este desarrollando, con cada voluntario se realiza una planificación semanal que permita tener una distribución racional y organizada en sus actividades, siempre estamos anuente a ayudar o colaborar con cualquier tipo de situación que se pueda presentar con los voluntarios, pretendemos que los voluntarios puedan sentirse de lo mejor y que puedan cumplir con sus metas y expectativas del voluntariado.

¿El alojamiento es accesible?

Los voluntarios viven con familias de buenas costumbres, familias responsables y generosas que atienden a los voluntarios como si este fuera un miembro más de la familia, tienen acceso a toda la vivienda y se integran en un estilo de vida de convivencia familiar, también las familias apoyan y se preocupan por todas las situaciones de los voluntarios.

¿Durante cuánto tiempo se puede acoger voluntarios/as?: 4, 6 u 8 semanas

Tenemos flexibilidad total en la duración del voluntariado, desde una semana hasta tiempo indefinido.

Meses en los que se puede acoger a las personas voluntarias (poner X):

-junio 2023 X	-septiembre 2023 X
-junio 2023 X	-octubre 2023 X
-julio 2023 X	- hasta15 noviembre 2023 X
-agosto 2023 X	

En cualquier fecha de estos meses.

INFORMACIÓN SOBRE EL LUGAR DE DESTINO

Precio medio del alojamiento y manutención: 300 dólares, mensuales. 10 dólares por día. Normalmente los voluntarios se alojan con familias de la comunidad donde son considerados como parte de la familia y los voluntarios aporta a las familias la cantidad de 10 dólares por día o bien 300 dólares mensuales que incluye el alojamiento, desayuno y cena de lunes a viernes, 3 tiempos de comida sábado y Domingo y el almuerzo se les brinda en el proyecto de lunes a viernes.

Información sobre posibles alojamientos: Todos los voluntarios se alojan con familias con las cuales tenemos años de trabajar.

Características relevantes del lugar de destino: Camoapa es una zona tropical con temperatura entre 25 y 30 grados con una población de 30 mil habitantes mayormente del campo, es una ciudad muy segura distante a 130 kilómetros de la capital.

Información relevante para la preparación del viaje: Ropa casual, medicamentos primarios, repelente para mosquitos, enseres personales. Cuando los voluntarios vienen la coordinadora los espera en el aeropuerto en un vehicula particular y cada voluntario asume el costo del transporte.



Recomendaciones de Salud: Se recomienda traer completado su esquema de vacunación contra el COVID (No es obligatorio).

Qué traer: Se recomienda traer un ordenador con su adaptador para los enchufes de las computadoras, en vista que en Nicaragua los enchufes son distintos a los de España, esto para poder realizar tanto actividades de orden personal como de la institución. De noviembre a abril nos encontramos en época de verano por lo tanto tiene menos utilidad el zapato cerrado y abrigos para el frío, en otros sentidos en esta época se incrementan los sancudos.

Cualquier otra consideración que se crea de interés: Recomendamos que los voluntarios y voluntarias sean respetuosos de las tradiciones culturales y costumbres de los nicaragüenses, sugerimos no intentar tener incidencia en los niños, niñas, familias y personal del proyecto en cambiar estilos y costumbres u orientación sexual que vienen desde nuestros ancestros o el tipo de persona que cada quien desea ser con su vida.